

Presidente del Parlamento cubano insta a producir más con mayor esfuerzo



Las Tunas, Cuba, 27 oct (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC), Esteban Lazo Hernández, Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) subrayó este 27 de octubre en la oriental ciudad de Las Tunas, que la única vía para satisfacer las necesidades de la población es producir más con mayor esfuerzo y aprovechar los recursos disponibles.

Durante un intercambio con directivos políticos, gubernamentales, y empresariales, Lazo significó la importancia del ahorro y la batalla ideológica para preservar los valores del Socialismo.

Igualmente se interesó por el desarrollo de las reparaciones de los centrales azucareros, las cuales se encuentran a más del 80 por ciento y que la provincia prevé superar, en 16 por ciento, el plan de producción de la zafra anterior.

"Hay que rescatar las tierras improductivas, pues no se explica que en Las Tunas haya 107 mil hectáreas cubiertas de marabú", precisó el dirigente en el encuentro.

El Presidente de la ANPP valoró de positivo que la provincia sobrecumpliera en tres por ciento la producción mercantil en lo que va de año, y destacó la necesidad de materializar lo asignado en el presupuesto para no incumplir ni dejar de ejecutar obras que benefician la economía y al pueblo directamente.

Por otra parte, Lazo dijo que el país necesita el trabajo por cuenta propia "por eso lo estimula para que continúe, pero hay que hacerlo con disciplina, sin cometer abusos con el pueblo y a tenor con lo legislado".

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/110174-presidente-del-parlamento-cubano-insta-a-producir-mas-con-mayor-esfuerzo>



Radio Habana Cuba